

Kirchenchor 2015

Im Oktober 2014 machte die damalige Chorleiterin Christiane Zimmermann eine beunruhigende Ankündigung: Zu Silvester werde sie den Dirigentenstab niederlegen. Wie sollte es nun weitergehen mit dem Chor? Würde es überhaupt weitergehen? Oder müsste sich die Chorgemeinschaft auflösen, wie es das Schicksal etlicher Chöre gerade in diesen Monaten war? Entsprechende Gerüchte gingen durch das Dorf.

Aber Gegenwehr regte sich. Immerhin zählte der Chor 17 Mitglieder – da wäre es jammerschade gewesen, aufzugeben. Gespräche fanden statt, besonders zwischen Pfarrer Barth, Walter Sexauer, dem Vorsitzenden des Chors, Doris Kurz, der Vizedirigentin, und Irmgard Schaal, Chorsängerin. Das Ergebnis: Irmgard Schaal, früher schon langjährige Dirigentin anderer Kirchenchöre, unterstützt durch Doris Kurz, würde den Chor übernehmen.

Im Januar, vor der ersten Singstunde, konnte Walter Sexauer dieses Ergebnis der erleichterten Chorgemeinschaft verkünden. „Wir können noch einiges bewegen“, so zitierte eine Zeitung. Alle bisherigen, manche schon zögernden Chormitglieder machen wieder gerne mit. Es war zudem erfreulich, dass eine weitere Sängerin gewonnen werden konnte. Auch der Ortspfarrer verstärkt nun regelmäßig den Bass.

Es ging „mit Vollgas“ los.

Bis Mitte Mai waren es 15 Chorproben und 10 Einsätze in Gottesdiensten – u.a. Jubelkonfirmation in Langenwinkel und in Hugsweier, Karfreitag, Ostern, Konfirmation, Diamantene Hochzeit, Beerdigung. Ein besonderer Gottesdienst war am Sonntag Kantate. An diesem wurde auch viel zusammen mit der Gemeinde gesungen.

Das Liedgut ist gemischt: Die altbekannten Choräle werden aufgegriffen, aber ebenso neue geistliche Lieder werden eingeübt. Dazu auch ein kleiner Vorrat von Liedern für geselliges Beisammensein.



Beim Weihnachtskonzert
am 3. Advent möchten wir
als **Projektchor**
teilnehmen.

Wer möchte von Mitte Oktober
bis Dezember im Chor mitsingen?
Die Proben beginnen dienstagsabends
um 20 Uhr (winters: 19.30 Uhr)
im Gemeindehaus.

Martin Schaal

Im Gottesdienst auf der Pfarrhauswiese beim Gemeindefest 2015 – Bild: Bernd Foßler